
Осторожно, эпидемия

Осторожно, эпидемия
Мы действуем в соответствии с нашими желаниями и мгновенно получаем реакции за эти
действия. Законы природы, законы Бога тут как тут. У нас есть опыт: если мы заразились
какой-то болезнью, то придётся от неё страдать. То, что кто-то страдает от каких-то
невыносимо мучительных условий, а кто-то наслаждается, устроено не Богом. Нет. Мы сами
заражаем себя, соприкасаясь с этой грязью, поскольку материальный мир полностью
осквернён, от начала и до конца. Допустим, когда бушует эпидемия, то атмосфера располагает
к заражению. Поэтому, чтобы защитить себя, человек должен вакцинироваться. И любой
пришедший в материальный мир должен знать, что он попал в эпицентр эпидемии. Поэтому
нужно быть очень осторожными. Иначе вам придётся страдать.

Из лекции Шрилы Прабхупады по «Шримад-Бхагаватам», 7.9.41 — Маяпур, 19 марта 1976
года

https://bvks.ru/p6741 1


